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eDelfio a Lucca:
tangenziale

ora è una realtà"

«LA tangenziale di Lucca è una
realtà e non più una discussione
in corso, tutto ciò dà sollievo alla
città e rende più competitive le
aziende del territorio dal punto
di vista della logistica». Lo ha
detto il ministro delle infrastrut-
ture Graziano Delrio, ieri a Lucca
per fare il punto sugli assi viari
progettati per la Piana che il Ci-
pe ha ufficialmente finanziato,
almeno per quanto riguarda il
primo lotto dei lavori, due setti-
mane fa. «L'altra importante
notizia- ha aggiunto Delrio - è
che abbiamo stanziato il necessa-
rio per il raddoppio della ferrovia
Lucca-Viareggio il che aiuterà
molto negli spostamenti e contia-
mo di finirlo in tre anni e mezzo.
Queste due infrastrutture danno
una svolta alla storia di questo

territorio». L'opera verrà appal-
tata entro il 2017. Ma la preoccu-
pazione più grossa di molte co-
munità, tra cui Capannori, è il
secondo lotto del sistema tangen-
ziale, ovvero l'asse Est-Ovest:
«Abbiamo già messo i soldi ne-
cessari per cui non c'è alcuna
incertezza» ha garantito il mini-

stro. «Siamo a una svolta per la
mobilità in Lucchesia e per la
regione tutta», rivendica l'asses-
sore regionale alla mobilità e
trasporti Vincenzo Ceccarelli
accanto al sindaco di Lucca Ales-
sandro Tambellini e al senatore
Andrea Marcucci (Pd).
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